5 Piéces
103 m?
Réf. 5954-5496667
695 000 €

Crest-Voland

Appartement a vendre (73590)
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Situé au premier et dernier étage d'une petite copropriété de seulement
4 logements, cet appartement duplex a usage d'habitation bénéficie
d'un emplacement exceptionnel, directement sur les pistes. Il offre un
beau potentiel de rénovation et se compose au premier niveau d'une
entrée, une cuisine ouverte sur un séjour/salon, une buanderie, une
salle de bains, un WC indépendant et deux chambres. A I'étage
supérieur : une salle d'eau, un WC indépendant et deux autres
chambres.Venez découvrir cet opportunité rare pour créer un bien

unique dans un cadre privilégié, idéal pour les amateurs de ski ...

Located on the first and top floor of a small condominium with only 4 units, this
duplex apartment offers an exceptional location, right on the slopes. It has great
renovation potential and is composed on the first level of an entrance, an open
kitchen leading to a living/dining room, a laundry room, a bathroom, an
independent WC, and two bedrooms. On the upper level, there is a shower room,
an independent WC, and two additional bedrooms.Come and discover this rare
opportunity to create a unique property in a privileged setting, perfect for ski and
nature lovers.
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